KW 22 - Klasse 4a auf dem Listhof – Eindrücke vom Schullandheim

(02. - 04.05.2023)

- ...Am Abend gab es eine Fledermauswanderung. Am See haben wir tatsächlich welche gesehen.
- ...Eines der schönsten Spiele, die wir gespielt haben, war Flaschendrehen.
- ...Etwa genauso schön war es, mit den Eseln und Schafen zu laufen. Dabei habe ich gelernt, dass Schafe sturer als Esel sein können.
- ...Das Schönste am Listhof waren die vielen Plätze, auf denen wir sehr viel Quatsch machen konnten.
- ...Wir haben die Zeitung mit der Lupe angekokelt. Das fand ich cool.



- ...Ich fand es toll, als wir Spiegeleier mithilfe der Sonne gebraten haben.
- ...Wir sind mit einem solarbetriebenen Tuk Tuk gefahren.
- ... Es hat genervt, dass M. und T. die ganze Zeit an der Tür geklopft haben.
- ...Ich habe sogar gelernt, dass Hühner Löwenzahn und klein geraspelte Karotten fressen.
- ...Da gab`s ein Schaf, das war so süß und klein und so puffig. Ich durfte es an der Leine sogar zweimal halten.
- ...Am Mittwochabend habe ich mit Freunden im Zimmer gechillt.
- ...Aber das Coolste war, als wir Wahrheit oder Pflicht gespielt haben.
- ...Mir ist eine Eidechse über den Rücken gekrabbelt.
- ...Ich fand es cool, als wir selbst Pizza gebacken haben.
- ...Der Hund auf dem Listhof hieß Katie. Er war 18 Jahre alt und so lieb.
- ...Am letzten Tag war nur ein Punkt auf der Liste, worauf NIEMAND (außer dem Klassenlehrer) Lust hatte: 1 Stunde wandern!



